

Nous sommes ce que nous pensons. La vie du Saint-Esprit en nous apporte la régénération de notre esprit. C'est ainsi qu'apparaissent de nouveaux désirs (prier, se nourrir de la Parole de Dieu, retrouver des croyants...) Mais nos mentalités, elles, n'ont pas subi le même traitement. Elles sont profondément ancrées en nous. Et si nous voulons que ça change, il faut qu'elles soient transformées. Progresser, c'est changer de mentalité

Porte Ouverte Chrétienne

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com